

Número 979

http://www.ppciudadreal.es/

09 de mayo de 2015

Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015

https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0

Ciudad Real

La candidata a la alcaldía, Rosa Romero: "Voy a estar cerca de la gente, atendiendo, hablando y escuchando a los ciudadanos"

Romero atiende a los vecinos en la Oficina de Campaña y anima a los vecinos a que utilicen los múltiples canales de comunicación que tiene abiertos para hablar con ella

Romero ha mostrado su disposición plena "a atender, escuchar y hablar con la gente", "porque esta oficina estará abierta todo el día y siempre habrá miembros de la candidatura para atender a los ciudadanos". "Quiero estar cerca de la gente y que todo el mundo que tenga algo que plantearme lo haga a través de los múltiples canales de comunicación que tengo abiertos a través de facebook, twitter, whatsap y mi página web".



Rosa Romero en la oficina de campaña



Fuente el Fresno

El nº 1 de la candidatura autonómica por Ciudad Real, Francisco Cañizares: "A Castilla-La Mancha le espera un gran futuro si continuamos con el proyecto que Cospedal inició hace cuatro años"

Cañizares ha insistido en que hemos superado la crisis, estamos creciendo y se está creando empleo, por eso, las familias castellano-manchegas están mejor que al inicio de la legislatura. Estas credenciales hacen que "estemos orgullosos de ser del Partido Popular y de tener a una presidenta como Cospedal, la única que es capaz de garantizar que no se desplome la recuperación que tanto nos ha costado apuntalar". Tras felicitar a la candidatura y desearle suerte, el candidato autonómico ha destacado que el buen trabajo realizado por Teodoro Santos en la localidad "es el mejor aval para su reelección". El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar, ha asegurado que "ni los pactos contra el PP ni los experimentos garantizan un futuro mejor para los jóvenes de esta región". Por eso, ha pedido a los vecinos que den su apoyo a Teodoro Santos y al PP "porque hemos demostrado que somos capaces de cumplir con nuestros objetivos".



Cañizares, Valdelomar y Santos con la candidatura

Carrizosa

La nº 2 de la candidatura autonómica por Ciudad Real, Lola Merino: "Gracias a Cospedal, hemos pasado de la destrucción masiva de empleo a la creación de puestos de trabajo y de la quiebra, al crecimiento"

Merino ha afirmado que "Cospedal ha transformado una región llena de desastres en una Castilla-La Mancha con futuro". Señaló que "hemos pasado de la destrucción masiva de empleo a la creación de empleo y de la quiebra, al crecimiento". Así, recordó que, en los dos últimos años, el paro se ha reducido en 32.283 personas en nuestra región, lo que supone 50 parados menos al día; y que durante el Gobierno de Cospedal se han generado un millón de contratos laborales. Por su parte, el candidato a la Alcaldía, Pedro Antonio Peláez, indicó que "Carrizosa y sus vecinos deben seguir el rumbo que el PP ha elegido para la recuperación económica y la creación de empleo". Está convencido de que Carrizosa "no puede ni debe quedarse al margen de la ola de bienestar que ya se nota en otros municipios de esta región". Hizo alusión a que el municipio está preparado para asumir el cambio que necesita, "un cambio hecho desde dentro, ya que pensamos en los vecinos y contamos con ellos a la hora de llevarlo a cabo".



Lola Merino y David Marín con la candidatura

Valdepeñas

El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres: "El desempleo es la prioridad absoluta del Partido Popular"

Antonio Lucas-Torres ha mantenido un encuentro con la candidatura de Valdepeñas, para transmitir todo el apoyo del PP a este proyecto popular para la ciudad. Ha señalado que el desempleo "tiene prioridad absoluta" en la campaña electoral porque "nos preocupa el bienestar de las personas y entendemos que éste pasa por el empleo". Ha indicado que "somos conscientes de la mala situación que están atravesando algunas personas, pero se está produciendo un cambio en la tendencia porque Cospedal y el PP gobiernan en coalición con la sociedad". Ha afirmado que Valdepeñas contará siempre con la presidenta Cospedal, "porque cree y apuesta por el vino, por el sector agroalimentario y por la agricultura". A este respecto, ha aseverado que desde el PP "se hace una apuesta importante por Valdepeñas, por su candidato y por su candidatura". Por su parte, el candidato popular a la alcaldía, Martín Miguel Rubio Esteban, ha indicado que "estamos preparados para liderar el cambio en Valdepeñas porque creemos en la ciudad y su gente". Rubio entiende que "hay otra forma de gobernar y queremos llevarla a cabo". Además, ha señalado que el programa electoral del PP está compuesto por 133 propuestas que se basan fundamentalmente en Industria, Comercio, Agricultura y Planes de Empleo.



Antonio Lucas-Torres y Martín Rubio con miembros de la candidatura

Fuenllana

La diputada nacional, Carmen Quintanilla y la presidenta regional de NN.GG Cristina Molina, visitan la localidad



Quintanilla y Molina junto a Salvador Dueñas

Quintanilla ha destacado la enorme sensibilidad social del candidato y su compromiso con el bienestar de los vecinos. Asimismo, y tras asegurar que Dueñas propiciará el cambio en el municipio, ha recordado a aquellos que "quieren pintar de negro la realidad y una Castilla-La Mancha sin futuro", que "nuestra región no es así y que es algo bien distinto gracias a los cambios que ha introducido María Dolores Cospedal". Por su parte, Cristina Molina ha asegurado que los vecinos de Fuenllana deben percibir también que "soplan otros aires, aires de futuro y esperanza" y que los castellano-manchegos ahora sí tienen confianza en sí mismos y en sus capacidades para salir adelante.